

地域だより

町内会のいきいき実践活動を紹介

登別市連合町内会事務局

市民サービスグループ内

☎01239、FAX01274

[美園南町内会]

手作り作品展で地域交流

幅広いいきいきサロン活動

いきいきサロンでは、毎月2回、みその園で健康教室やゲームなどをして楽しい時間を過ごしています。今回は、美園南町内会の福祉婦人部が、編み物や木彫り、写真などの趣味の作品展を企画しました。会場ではお茶のお手前もあり、参加者は楽しみながら作品の素晴らしさを堪能していました。



美園南町内会
会長 岸 正冶

[富浦町会]

懐かしいSL疾走ありがとう

大漁旗を振って歓迎



5月19日(土)・20日(日)、室蘭港開港140周年などを記念してJR登別駅～室蘭駅間でSLが運行されました。富浦町会では、歓迎行事として20人が大漁旗を持ち寄り、半てんを着て力いっぱい旗をなびかせました。富浦町の鉄道沿線は絶好の撮影場所でもあり、多くのSLファンが朝早くから訪れていました。SLの運転手や乗客は大漁旗での歓迎に笑顔で答えてくれました。

富浦町会
会長 佐藤 守

[美園町会]

30年続いたいい汗・いい笑顔

町会運動会『ミニオリンピック』



美園町会
会長 井本 賢一

毎年6月に美園公園広場で行われる美園町会の伝統行事『ミニオリンピック』には、子どもから高齢者までの幅広い年代が参加しています。今年も170人が徒競走や玉入れ、大玉転がしなど、約20競技を行い、特に子どもの競技では父母から「がんばれー」と大きな歓声が沸き上がりました。

[登別温泉地区連合町内会]

ようこそ登別へ

花の湯煙マークで歓迎



登別温泉地区連合町内会
会長 須賀 武郎

道央自動車道登別東インターチェンジ出入り口付近の歓迎鬼像の花壇は、登別温泉地区連合町内会と登別観光協会の皆さんが、雑草取りや水やりなどの維持管理をしています。春にはパンジー、7月上旬にはマリーゴールドなどを植え、観光客や道行く人の心を和ませています。